



Licenciatura en Educación Preescolar

Ciclo escolar 2022-2023

ESTRATEGIAS DE EDUCACIÓN FÍSICA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR

Docente: Jesús Armando Villanueva Villarreal

ACTIVIDAD.TERCERA INVESTIGACIÓN DE CONCEPTOS

Alumna: Blanca Isela de la Cruz Saucedo

N.L: 8

Semestre: 2 B

17/03/2023

- ¿Qué es un Circuito de Acción Motriz?

Es una forma de trabajo en la cual realizamos diferentes actividades de forma secuencial en estaciones de trabajo.

Los circuitos de acción motriz tienen como intención poner a prueba las habilidades psicomotrices y socio motrices a partir de acciones que requieran de la participación de los niños, además ofrecen una amplia gama de posibilidades en el diseño de ejercicios, la selección de materiales, y la fijación de objetivos y condiciones de trabajo, esta es una forma de labor colectiva que puede organizarse en cualquier espacio. También, permiten diseñar tareas que favorezcan al desarrollo de una o más habilidades a partir de uno o más patrones de movimiento, por ejemplo: lanzar, saltar, correr, esquivar, etcétera, y demandan de los alumnos un mayor esfuerzo físico que los juegos y actividades alternativas.

- ¿Qué es un Cuento Motor?

Un cuento motor podemos definirlo como un cuento jugado, un cuento vivenciado de manera colectiva, con unas características y unos objetivos propios, de entre sus innumerables características podemos destacar las siguientes:

- El cuento motor es un eslabón previo al cuento escrito, y puede ir paralelo al cuento narrado.

El cuento motor incide directamente en la capacidad expresiva de los niños/as (primero se interpreta cognitivamente y luego se interpreta motrizmente).

- El niño/ a, cuando ejecuta el cuento motor, se convierte en protagonista absoluto.

- El cuento motor es una fuente motivadora que despierta en los niños/ as el interés por descubrir historias y personajes, y les ayuda a introducirse en los caminos sorprendentes de los libros, del teatro y compara con otras formas de entretenimiento menos participativas.

- ¿Qué es un Juego Cooperativo?

Los juegos cooperativos son usados como una actividad grupal sin ejercer la competencia entre los jugadores, en donde se evidencia un esfuerzo por parte de los participantes para conseguir el mismo objetivo; por lo tanto, se buscan cumplir unos propósitos para el beneficio del grupo.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

<https://repositorioinstitucional.buap.mx/bitstream/handle/20.500.12371/10015/20200907105517-4531-T.pdf?sequence=2#:~:text=Los%20circuitos%20de%20acci%C3%B3n%20motriz,la%20fijaci%C3%B3n%20de%20objetivos%20y>

<https://portalsej.jalisco.gob.mx/wp-content/uploads/2020/03/Ficha-3o-Educaci%C3%B3n-F%C3%ADsica-1.pdf>

<https://www.redalyc.org/pdf/5525/552556592006.pdf>

<https://repository.unilibre.edu.co/bitstream/handle/10901/8401/PROYECTO%20JUEGO%20COOPERATIVOS.pdf;sequence=1#:~:text=Los%20juegos%20cooperativos%20son%20usados,para%20el%20beneficio%20del%20grupo.>